
 

 

École des Apprentis-Sages 

Conseil d’établissement 

 

Procès-verbal  

du 7 septembre 2022 

 

 

Sont présents : Manon Lapratte, Mélanie Saumure, Marc-André Loyer-Larocque, Suzy Lavoie, Nadine 

Perrier, Joanne Huard, Isabelle Côté, Jessica Martel, Michelle Pouliot, Sonia Raposo, Marie-Josée 

Lalonde, Lydia Grenier, Andréanne Chevalier, Crystelle Bourguignon (substitut) et Micheline Pion 

(substitut). 

RÉSOLUTIONS  

 1. Ouverture de la rencontre 
 
Ouverture d’assemblée à 20h19. 

 2.  Adoption de l’ordre du jour 
  
Proposé par Jessica Martel et appuyé par Mélanie Saumure. 

 3. Choix des rôles au conseil d’établissement 
 
Monsieur Marc-André Loyer-Larocque est élu Président du Conseil d’établissement 
par acclamation. Mme Suzie Lavoie sera Vice-Présidente et Madame Nadine Perrier 
sera secrétaire. Ce sera Mme Andréanne Chevalier qui sera la représentante au 
comité de parents et Mme Isabelle Côté agira à titre de parent substitut. 

 4. Parole au public 
Aucun 
 
5. Représentant(e)s de la communauté 
Aucun 
 

 6. Procédure de régie interne du SDG 2022-2023 – amendement à la résolution CÉ 
07-04-2022 
 
Madame Lapratte présente les changements proposés à la procédure de régie 
interne du service de garde, comme demandé par le ministère.  
 
Les changements sont approuvés. 
Proposé par Michelle Pouliot et appuyé par Suzie Lavoie. 

 7. Publication de la liste des membres et des adresses électroniques 
 
Madame Lapratte demande à tous les membres s’ils acceptent que leur nom soit 
publié et que leur adresse électronique soit partagée entre les membres. 
 
Les membres acceptent à l’unanimité. 



 

 

 

 
 

8. Formation pour les nouveaux membres 
 
Madame Lapratte informe les nouveaux membres de la formation obligatoire à 
suivre.  

 9. Calendrier des rencontres 2022-2023 
 
Les membres du conseil décident que les rencontres se dérouleront en présentiel, les 
3e mardi de chaque mois à 18h30. 
 
Proposé par Marc-André Loyer-Larocque et adopté par Andréanne Chevalier. 

CÉ-01-09-
2022 

10. Location de salle 
 
Madame Lapratte informe les membres du conseil qu’une équipe de hockey-balle 
aimerait louer le gymnase 1 soir par semaine. 
 
La résolution est proposée par Suzie Lavoie et adoptée par Jessica Martel. 

 11. Varia 
 
Aucun 

 12. Prochaine rencontre : Assemblée générale le 18 octobre 2022 à 18h30. 
 

 13. Levée de l’assemblée 
 
L’assemblée est levée à 20h49. 
 
Proposé par Michelle Pouliot et approuvé par Isabelle Côté. 

 

 


